

水 土 里 レ ポ ー ト

投稿月日	令和3年7月28日
タイトル	みよし市立黒笹小学校出前授業
水土里レポーター名	水土里ネット愛知用水 総務部総務課長 杉山靖博

『みよし市立黒笹小学校出前授業』

水土里ネット愛知用水

令和3年7月6日（火）、みよし市立黒笹小学校の4年生を対象に水土里ネット愛知用水三好事務所の職員が出前授業を行いました。

まず始めに、DVD鑑賞で愛知用水が作られるに至った歴史を紹介しました。その後「田んぼの水はどこから来るのか」をテーマに、パワーポイントを使って話をしました。小学校の近くの田んぼから上流へと遡っていき、牧尾ダムからの道のりを学びました。クイズを取り入れて、楽しみながら興味を深められたのではないかと思います。質疑応答の時間には、多くの子どもたちが疑問に思ったこと、感想等を話してくれました。

アンケートでは「ダムや水のことに関心が高まった。」、「水を大切にしたいです。」など授業内容をしっかり理解してもらえたと感じる意見が多くありました。

今回の機会が、水を大切にしようとする思いや愛知用水への興味に繋がればと思います。

授業風景

質疑応答



DVD鑑賞



理事長あいさつ

